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PROTECTED A (when completed)
Product Completion Form
To be completed ONLY for audits that are over budget (>15%) and/or audits that are late
Part I—Product Description
Product Description
Product Description
i
Due Date: If there is no legislated statutory date, then 150 days from client year end is used.
Due Date: If there is no legislated statutory date, then 150 days from client year end is used.
Hours  
Cost  
Revised Budget
Utilization
Balance
Variance
%
%
Part II—Over Budgets / Late Explanation
Instructions:
1 - Indicate which of the following explanations are applicable for this product.
2 - For each explanation selected, indicate the percentage of the over budget / late audit that is applicable for each explanation.
Over Budgets Explanation
%
Total
100%
 Late Explanations
%
100%
Total
Please provide your strategy/actions to be taken to prevent these overages/delays in the future and/or suggestions for Office-Wide changes: 
Part III—Approval
Please submit to the Planning and Reporting Team by email (Comptroller@oag-bvg.gc.ca).Please cc your AAG on the submission. 
- Open Product Costing on the intranet
- Enter the product code in the search window
- Select the product
- Click on the tab "Product Utilization"
- Use the numbers in the row Total all Fys
Instructions for obtaining Hours and Cost:
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PROTÉGÉ A (lorsque rempli)
Doit être complété SEULEMENT si l'audit a dépassé le budget (>15 %) et/ou si l'audit est en retard
Formulaire de fermeture de produit
Partie I — Description du produit
Description du produit
Description du produit
i
Date d'échéance : Pour un client dont l'échéance n'est pas prévue par la loi, le Bureau a fixé un délai de 150 jours à compter de la date de clôture.
Date d'échéance : Pour un client dont l'échéance n'est pas prévue par la loi, le Bureau a fixé un délai de 150 jours à compter de la date de clôture.
Heures  
Coût  
Budget révisé
Utilisation
Solde
Écart
%
%
Partie II — Explications justifiant les dépassements de budget / date échéance
Instructions:
1. Indiquer lesquelles des explications suivantes s'appliquent à votre produit.
2. Pour chacune des explications sélectionnées, indiquer le pourcentage qui est relié à cette explication pour le dépassement du budget/excèdela date butoir légale
Explications justifiant les dépassements de budget
%
Total
100%
Explications justifiant le dépassement de la date d'échéance
%
100%
Total
Veuillez présenter la stratégie ou les mesures que vous comptez mettre en place pour empêcher que ces dépassement ou ces retards se reproduisent à l'avenir, et/ou vos suggestions de changements à l'échelle du Bureau :
Partie III — Approbation
Veuillez envoyer le formulaire par courriel à l'équipe de Planification et Rapports (Comptroller@oag-bvg.gc.ca).Veuillez mettre votre VGA en copie conforme.
Instructions pour obtenir les heures et les coûts :
- Ouvrir la page d'établissement des coûts des produits sur l'INTRAnet
- Entrer le code de produit dans la fenêtre de recherche
- Sélectionner le produit
- Cliquer sur l'onglet "Utilisation du produit"
- Utiliser les nombres dans la rangée Total (tous les exercices financiers)
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